

会報

2012 ▶ 2013
WEEKLY REPORT



奉仕を通じて
平和を

田中作次

2012-13年度
国際ロータリー会長

留萌
ロータリークラブ
会長目標

ロータリーを楽しく・
学び・奉仕しよう

会長／山本讓二 幹事／森 幹雄

プログラム

- 本日

各委員長挨拶	会員誕生日
	7月15日 長谷川哲哉
	7月17日 堀 光輝
- 次週予定

会長・幹事を励ます会（夜間）	配偶者誕生日
	7月11日 田中 玲子

No. 2518
第2回 7月11日

出席報告

前 例 会	会員総数……………43名
	出免会員……………10名
	出免出席……………7名
	基準会員出席……………29名
	出席率……………90.00%

前 々 会	第46回 6月20日
	欠席会員……………8名
	内メイクアップ……………2名
	修正出席率……………85.00%

例会／毎週水曜 12:15～13:15 留萌産業会館2F

🖋️ 会長報告 ……………

- 6月28日、第1回理事役員会並びに第1回クラブ協議会を開催しました。7月8月の例会プログラムを承認、並びに平井会員の出席免除願いの承認を致しました。
- 7月1日の海水浴場クリーン作戦には、多くの会員の参加をいただきありがとうございました。
- 本日臨時理事会を開催し、関野会員から提出された出席免除願いを承認、中出会員の出席免除の解除申請を承認いたしました。

・今年度の会費請求書と会員証をネームプレートの箱に挿してあります。活動が立て込んでおりますので、会費は今月中に入金お願い致します。

👤 委員会報告 ……………

広報・クラブ会報委員会 堀 委員長
理事役員の皆様、本日のプログラムの挨拶原稿は金曜日までに私宛てメール送信されるか、手書き原稿を本日いただきたいと思ひます。また、次週の委員長就任挨拶をされる皆様は忘れずに原稿をメール願ひます。

📖 幹事報告 ……………

- ロータリー手帳をご希望の方は7月18日まで
に幹事まで申し込みください。

社会奉仕委員会 辻本 委員長
7月1日に開催された海水浴場クリーン作戦に参加された皆様ありがとうございました。

第1回 7月4日(水) 天候/曇

あんどんプロジェクトメンバーの皆さんは本日例会終了後、第1回目の会議を開催いたしますのでお残り下さい。

ニコニコBOX

- ・ガバナー補佐就任いたしました
清水ガバナー補佐
- ・留萌ロータリークラブの舵取りを1年間勤めさせていただきます 1年間よろしくお願ひします
山本会長
- ・副会長に就任いたします よろしくお願ひします
森(俊)副会長
- ・幹事に就任いたします よろしくお願ひします
森(幹)幹事
- ・副幹事就任 1年間よろしく 大嶋副幹事
- ・会計に就任させていただきます 1年間よろしくお願ひします
高橋会計
- ・SAAに就任します どうぞよろしくお願ひします
田中会場監督
- ・国際奉仕委員長兼ロータリー財団委員長兼直前会長です よろしくお願ひします
鈴木直前会長
- ・理事に就任いたします よろしくお願ひします
関野理事
- ・理事、親睦活動委員長に就任します 1年間よろしくお願ひします
行徳理事
- ・理事、職業奉仕委員長に就任しました
中川理事
- ・移動オープン羽幌店がなんとか始動しました 理事に就任いたします
辻本理事
- ・広報・クラブ会報委員長に就任しました 1年間よろしくお願ひします 皆さん締め切りは守ってね
堀 委員長

今回 165,000円
累計 165,000円

プログラム

「役員・理事就任挨拶」

山本会長

本年度、歴史と伝統ある留萌ロータリークラブの第52代会長として就任することになりました。これからの一年間の使命を



思うとき、その責任の重さを痛感しております。

私達を取り巻く環境は、大きく変化しつつあります。その変化に対応する柔軟性が必要であります。「変えてはいけないもの」「変えなければならないもの」をしっかりと分別しなければなりません。今年度はCLPを導入し実践です。会員皆さんの協力をいただき一年間頑張っていきたいと思ひます。

今年度、田中作治RI会長は『奉仕を通じて平和を』RIテーマとして掲げられました。平和をどのように定義するにせよ、平和がロータリーにとって究極の、そして実現可能な目標であることをご理解下さい。一人ひとりがどんな些細なことでも、人を助ける事がいづれは平和につながることにあります。

第2510地区 細川好弘ガバナーはRIテーマに沿って、地域目標を3点決定されました。

- ①ロータリーを新世代と共に未来に繋げよう。
- ②地域や世界に役立つ奉仕をしよう。
- ③今一度、親睦と友情を拡大しよう。

ロータリーの原点を振り返り、クラブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、新世代奉仕を通して、ロータリーをひと続きに結ばれていくよう継続して行動すべきであります。永遠の課題である会員増強は充実したクラブ作りには貢献すると思ひます。

私は今年度『ロータリーを楽しく・学び・奉仕しよう』とクラブ目標をたてました。ロータリーの綱領は、ロータリアン個人の奉仕を期待し、推奨しています。その行動は奉仕活動であり、この実践が周囲を明るくし、時には感動を

森(幹)幹事

与え、共感者を一人でも多くすることと思います。会員一人ひとりが親睦を深め、友情をあたため、素晴らしきものにするのだと確信しています。その基本こそ「例会」であり、ロータリークラブそのものであると思います。一年間よろしく願いいたします。

中出会長エレクト

年度が改まり、山本会長年度が船出いたしました。山本丸の安全航海をお祈りいたしますとともに、いよいよ私も山本会長の後ろ姿を押し、良き事は見習い、悪き事は見ないふりをして次に備えていかねばと、身の引き締まる思いでございます。



「悪を憎んで人を憎まず」思えばヤクザな私でも前科を問わず、留萌ロータリークラブの会長候補として推薦を頂けた、役員選考委員会の前5年の会長経験者の勇気と英断にお応えすべく、「不惜身命」エレクトの名を辱めることなく、精進する所存でございますので、どうぞよろしく願います。

森(俊)副会長

本日より1年間、副会長を務めさせていただくことになりました。山本会長、森(幹)幹事の教えを良く守り、クラブ細則第3条、第4節に明記された職務を何とかまっとうしたいと思えます。奉仕プロジェクト委員会、清水ガバナー補佐へのサポートと思いのほか、大きな仕事も同時進行させていただきます。会員皆様のご指導・ご協力が、病弱な私の大切な支えとなります。何卒よろしく願います。



幹事にはロータリークラブに関する全ての情報・資料が集まります。収集された情報が必要に応じて加工され、会員に発信されます。資料の整理、加工、集金、支払いがより迅速に出来るよう、今留萌ロータリークラブの幹事として否応なしの洗礼をうけております。



今年度は会員の皆様の協力をいただき、出席率とメイクアップの向上を目指し、山本会長の秘書として体調を崩すことなく、長くて短い1年の職責を果たしたいと思っております。よろしく願いいたします。

大嶋 副幹事

今年度副幹事に就任いたしました。幹事になれるかどうかは未定ですが、息が続く限り頑張ります。皆様どうぞよろしく願います。



高橋 会計

今年度会計を仰せつかり、現在帳簿内容に四苦八苦しております。

「明朗会計」に尽きたとは思いますが、会計の内容を知るにつけ、今まで知らないで過ごしていたことが否応なしに見えてきました。やはり指名委員会の皆様が「もっと勉強しろ」と指名していただいた理由がここにあるのではないかと思います。



今年1年色々勉強しながら、会費をいかに上

第1回 7月4日(水) 天候/曇

手に運用するか会長・幹事と打ち合わせを密に、帳簿付けに明け暮れたいと思いますので、1年間よろしくお願ひします。

田中 会場監督

入会以来初めてのSAAで不安ですが、幸いなことに経験者の西谷恭治会員と一緒になので、大変心強く思っております。



会長・幹事さんの方針に沿った例会運営を心掛けます。

活動計画4番目は本日の例会場に掛けてあります。1番上は、日本人で3人目のRI会長のバナーです。米山梅吉記念館と、記念館で例会をする長泉RCのバナーです。2段目は、財団奨学生として米国へ留学した村上沙織さんが持ち帰ったアメリカのクラブのものです。バンコクでの世界大会で交換したバナーが下の10枚です。例会運営や親睦活動委員会とも協力して、無駄のない、スムーズな例会運営を心掛けたいと思っております。会員皆様のご協力をどうかよろしくお願ひします。

鈴木 直前会長・国際奉仕兼 ロータリー財団委員長

今年度国際奉仕委員長兼ロータリー財団委員長を務めさせていただきます。メンバーは副委員長に二ノ宮会員を付けていただきました。二人の小委員会です。国際奉仕



委員会は今年度も留萌クラブより西谷会員が地区委員として出ておりますので、地区事業のクリーンウォータープロジェクトを応援したいと思っております。

ロータリー財団につきましては、皆様にご協力をお願いしなければならない委員会です。財団と米山がありますので、その兼ね合いを見ながら皆様にご協力をお願いしたいと思います。昨年も皆様をお願いする立場でしたが、今年度もまた皆様をお願いする年度になりそうです。1年間よろしくお願ひします。

関野 理事・会員増強委員長

会員増強はクラブ活動の原点と考え、そのことに会員の英知を結集しよう。活動方針は以上ですが、現状を考えると、今のデフレ経済状況の中、地域経済も疲弊し企業数も減少傾向にあり、新会員の加入は大変苦労している現状です。



予想した事とはいえ、経済の停滞が企業人の心理、気持ちを萎縮し、各種団体の活動も経済的な面も含め停滞を余儀なくされています。会員増強を進めるロータリークラブの活力は、少なからず地域経済活性を後押しします。会員増強と地域の活性化にご協力をお願いします。

例会プログラム【7月】

7月18日(水) 会長・幹事を励ます会(夜間)

7月28日(土) やん衆あんどん例会

7月25日(水) あんどん準備例会